

# Le village, étape du palmarès des vins rive droite du Rhône à Uzès

Pour la 33<sup>e</sup> édition de la foire aux Vins d'Uzès, du 8 au 10 août, deux prix d'excellence, 22 médailles d'or, 29 d'argent et 20 de bronze étaient distribués par un jury de spécialistes aux meilleurs crus de quelque 57 participants. Parmi eux, un vigneron à l'accent allemand, mais surtout une forte délégation de producteurs de la rive droite gardoise du Rhône.

Pour Virginie, Marc et Vincent Peyre (propriétaires), Elodie (Garcin, la commerciale), du château Correnson (Saint-Geniès), cette manifestation sur l'esplanade du Maréchal-de-Lattre-de-Tassigny d'Uzès est l'occasion de « retrouver des clients en vacances, dans un contexte convivial », de faire découvrir les nouveaux millésimes aux habitués, de rencontrer beaucoup d'étrangers, dont une majorité d'Anglais et de Bel-



Une nouvelle moisson de distinctions pour les vignerons.

ges, mais aussi de remporter deux médailles, l'or pour le Lirac rosé 2007, l'argent pour le Tavel 2007.

Au palmarès local, catégorie AOC ; prix d'excellence au domaine Pélaquié (Saint-Victor-la-Coste), lirac blanc 2007 ; en côtes-du-rhône, l'or au domaine Pélaquié, cuvée

viognier 2005 et Pélaquié 2007, l'argent, au château de Ségrès (Lirac), cuvée Clos de l'Hermitage 2005 ; en côtes-du-rhône villages, blanc, l'argent au domaine Pélaquié 2007, en rosé, l'argent aux Vignerons de Chusclan, cuvée Les Granges 2007, en tavel, l'argent au château Corren-

son 2007 et au château Ségrès 2007, le bronze au Mas du Claux (Tavel, exploitant originaire de Saint-Geniès), en lirac blanc, l'or au domaine Pélaquié 2007, en rosé, l'or au château Correnson 2007, en rouge, l'or au château Bouchassy (Roquemaure), cuvée Miroir de Bouchassy 2006, l'argent à la cave des Vignerons de Lirac (Saint-Laurent-des-Arbres), cuvée Arcane 2006, et au château de Ségrès 2006, enfin, en pays-du-gard, rouge, le bronze au Mas du Claux 2007. Plus d'hésitation possible pour choisir les étapes de qualité d'une balade locale des vins, découvrir les médaillés, et parler du futur avec des vendanges 2008 qui « reviennent à des dates normales pour la région » (début vers le 10 septembre, après plusieurs années de vendanges précoces en août, depuis 2003). ●

## UZÈS

# Foire aux Vins Une affluence record pour l'inauguration

La longue allée couverte d'un velum qui accueille les 57 exposants de la 33<sup>e</sup> Foire aux Vins d'Uzès était parcourue par une foule compacte hier, à midi, pour l'inauguration.

Luc Reynaud, président du Comité de promotion agricole avec, à ses côtés, Karine Margutti, représentant le président du Conseil régional, se réjouissait du succès rencontré par cette vitrine de la production vinicole gardoise, qui fait se rencontrer producteurs et clients potentiels.

« Notre budget est trop serré pour innover », a précisé le président en se tournant vers la conseillère régionale qui a promis de suivre le dossier qui lui a été remis afin de le faire aboutir. ●



Du monde jusqu'en bas de l'Esplanade du Maréchal-de-Lattre-de-Tassigny.